

## Malédiction versaillaise

Une malédiction satanique frappe l'académie de Versailles ! Madame Avenel, ci-devant rectrice, avait décidé de morigéner Samuel PATY, trop enclin à enseigner la laïcité, au lieu de le protéger des islamistes fanatiques furibonds. Hélas, l'inspection n'a pas eu le temps de se couvrir de ridicule et de honte, puisque Samuel Paty a été assassiné. Bien que, désormais, un autre recteur officie - c'est monsieur Champion, depuis le 14 juillet 2023 - la malédiction d'Avenel a fait de nouveaux ravages qui se soldent là aussi par la mort. Un adolescent harcelé, dont les parents ont dûment alerté les différentes autorités chargées de le protéger, ont été vertement remis à leur place par le rectorat, qui a poussé la bêtise jusqu'à les menacer d'une plainte pour dénonciation calomnieuse ! La lettre rectorale date du 4 mai ... Depuis, l'adolescent s'est malheureusement suicidé...

Bien entendu, ce n'est pas le recteur qui a écrit la lettre ignoble aux parents, pas plus que madame Avenel n'avait pris la décision de rappeler Samuel PATY à l'ordre. Cela ne fait rien à l'affaire : **les recteurs sont responsables des décisions prises sous leur autorité**, ou, alors, quel foutoir ! Un chef de service décide seul de convoquer l'inspection qui rappellera Samuel PATY aux devoirs de sa charge ? Un autre – le même ?- menace des parents inquiets ?

On rêve de responsables intelligents, attentifs aux élèves et au personnel, plus prompts à protéger qu'à punir ou menacer ; il est temps de renverser ce système où la seule règle est celle du « pas-de-vague » et où le seul mérite est l'habileté à ramper.

*Capitalismus delendus est.*